

Fecha: 22-01-2026  
Medio: Contraplanos Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa  
Supl. : Contraplanos Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa  
Tipo: Noticia general  
Título: **Inauguran playa del deporte en Viña del Mar: Un megaproyecto con 13 talleres gratuitos**

Pág. : 56  
Cm2: 747,4  
VPE: \$ 840.770

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
Sin Datos  
Sin Datos  
No Definida



# **Inauguran playa del deporte en Viña del Mar: Un megaproyecto con 13 talleres gratuitos**

Un nuevo punto de encuentro para la vida saludable y el esparcimiento familiar se inauguró en la costa de Viña del Mar. Se trata de la Playa del Deporte, un espacio de 12.800 metros cuadrados ubicado en la recta Las Salinas, que ofrecerá hasta el 15 de marzo un total de 13 talleres deportivos gratuitos para niños, jóvenes, adultos y personas mayores, en un entorno seguro e inclusivo junto al mar.

La inauguración oficial fue encabezada por la alcaldesa Macarena Ripamonti, quien destacó que este recinto es el resultado de la exitosa política deportiva municipal, que el año pasado registró más de 13 mil matrículas en sus programas. *“Este es un espacio fundamentalmente para vecinos que disfrutan de su ciudad y para visitantes”*, afirmó la jefa comunal, haciendo una invitación abierta a la comunidad.

## **Una oferta deportiva integral y para todos**

La Playa del Deporte se destaca por su amplia y diversa oferta. Para los más pequeños, entre 4 y 8 años, se implementó por primera vez un programa de adaptación psicomotriz diseñado especialmente para ellos. Para jóvenes y adultos, la parrilla incluye actividades como yoga flowback, pilates, aerobox, zumba, entrenamiento funcional y ritmos & dance.

Además, los amantes de los deportes de playa podrán disfrutar de talleres de slackline, tenis playa, fútbol playa, vóleibol playa, balonmano playa, parkour, ultimate frisbee y footvolley. Todas las disciplinas son impartidas por entrenadores y monitores especializados, y no requieren inscripción previa, solo asistir en los horarios establecidos.

## **Infraestructura de primer nivel y máxima seguridad**

El recinto no escatima en comodidades y seguridad. Cuenta con un court central con graderías, cuatro canchas de vóleibol playa, una cancha de fútbol y ultimate frisbee, zona de tenis playa, un parque de slackline y calistenia, además de camarines, enfermería y baños públicos. El anfiteatro y la explanada serán utilizados para talleres comunitarios y actividades de vinculación social.

La seguridad es un pilar fundamental. El operativo cuenta con la coordinación de la Armada de Chile, Carabineros e inspectores municipales. El Capitán de Puerto de Valparaíso, Jacob Silva, resaltó el compromiso con la “seguridad de la vida humana en el mar”, mientras que el teniente coronel Rodrigo Espejo, jefe de la Primera Comisaría de Viña del Mar, detalló el despliegue del Plan Verano para prevenir delitos e incivilidades desde Caleta Abarca hasta Reñaca.

## **Un espacio para eventos y la comunidad**

Más allá de los talleres diarios, la Playa del Deporte está preparada para albergar competencias comunales, regionales, nacionales e incluso internacionales durante la temporada estival, consolidándose como un nuevo polo de desarrollo deportivo en la región.

La invitación está abierta para disfrutar de este espacio de lunes a domingo, entre las 09:00 y las 20:00 horas, hasta el 15 de marzo. Toda la información detallada sobre los horarios específicos de cada taller se puede encontrar en la cuenta oficial de la Dirección de Deportes del municipio en redes sociales, @deportevina.